
Der prophetisch-messianische Zeitrahmen – Teil 47 
 

Quelle: https://www.youtube.com/watch?v=-H46tjO6D6s 

11.Juli 2023 – Bruder Tyler und Dr. Barry Awe gehen die SDGs der UNO durch 

 
Agenda 2030 – Teil 9 

 

Bruder Tyler: 
 

Wir haben im Herbst 2023 folgende Ereignisse: 
 

• 18./19.September 2023 – Konferenz zum 7-Jahresvertrag im Hinblick auf die 
nachhaltigen Entwicklungsziele (SDG) 

• Am 20.September 2023 gibt es ein UNO-Treffen in New York, um dann alles 
durchzuwinken, was die WHO beschlossen hat. Die Umsetzung wird 30 
Milliarden US-Dollar pro Jahr kosten. Darum wird man bitten, damit sie die 
Mittel in die Hand bekommen, um die Menschen zu ängstigen. Dies alles 
geschieht im Rahmen des GLOBALEN „One Health“-Projekts. (Siehe dazu den 

Video-Beitrag vom 26.Juli 2023 von „Auf1-TV“: https://auf1.tv/auf1-

spezial/fpoe-gesundheitssprecher-kaniak-zu-who-plaenen-impf-zwang-auch-

ohne-pandemie/ 

• 21.September 2023 – UNO feiert den Internationalen Tag des Friedens 
 
Ob es sich bei diesem 7-Jahresvertrag im Hinblick auf die nachhaltigen Entwicklungsziele (SDGs) 

tatsächlich um den Bund mit VIELEN von Dan 9:27 handelt, können wir NICHT mit Gewissheit sein. 

Aber wenn dem so wäre, dann müssten wir vorher entrückt werden, was wir hoffen. 
 
Aber es kann durchaus sein, dass wir noch ein weiteres Jahr hier sein werden oder solange wie es 

der himmlische Vater für richtig hält. Zum richtigen Verständnis wollen wir sagen, dass die 

Entrückung nicht unbedingt inmitten von einem Chaos stattfinden muss, als würde da der Himmel 

herabkommen und alles so aussieht, als wäre die Apokalypse angebrochen. So wird sie in der Bibel 

jedenfalls NICHT geschildert. 
 
Wir können die Entrückung mit dem vergleichen, was Jesus Christus sagte: 
 
Lukas Kapitel 17, Verse 26-37 
26 „Und wie es in den Tagen Noahs zugegangen ist, so wird es auch in den Tagen des 
Menschensohnes sein: 27 Man aß und trank, man heiratete und wurde verheiratet bis zu dem 
Tage, an welchem Noah in die Arche ging (1.Mose 7,7) und die Sintflut kam und allen den 
Untergang brachte. 28 Ebenso wie es in den Tagen Lots zugegangen ist: Man aß und trank, man 
kaufte und verkaufte, man pflanzte und baute; 29 aber an dem Tage, an welchem Lot aus Sodom 
wegging, regnete es Feuer und Schwefel vom Himmel und vernichtete alle – 30 ebenso wird es 
auch an dem Tage sein, an welchem der Menschensohn Sich offenbart. 31 Wer an diesem Tage 
auf dem Dache ist, während seine Geräte sich im Hause befinden, der steige nicht erst noch 
hinab, um sie zu holen; und ebenso, wer auf dem Felde ist, kehre nicht zurück! 32 Denkt an Lots 
Frau! 33 Wer sein Leben zu erhalten sucht, der wird es verlieren, und wer es verliert, dem wird 



es erhalten bleiben. 34 ICH sage euch: In der betreffenden Nacht werden zwei (Männer) auf 
einem Lager liegen: Der eine wird angenommen (mitgenommen), der andere zurückgelassen 
werden; 35 zwei (Frauen) werden an derselben Handmühle mahlen: Die eine wird angenommen 
(mitgenommen), die andere zurückgelassen werden.« 37 Da erwiderten Ihm die Jünger mit der 
Frage: »HERR, wo denn?« ER aber antwortete ihnen: »Wo das Aas (ein verendetes Tier) liegt, da 
sammeln sich auch die Geier.« (Mt 24,28) 
 
1.Thessalonicherbrief Kapitel 5, Vers 3 
Wenn sie (die Kinder der Nacht) sagen: »Jetzt herrscht FRIEDE UND SICHERHEIT«, (gerade) dann 
überfällt sie das Verderben plötzlich wie die Wehen eine schwangere Frau, und sie werden 
sicherlich NICHT  entrinnen. 
 
Während die Entrückung immer näher kommt, ist unsere Welt noch relativ normal; aber sie ist 

extrem böse. Wir sehen in beiden Ereignissen – bei Noah und bei Lot -, dass die Entrückung vor der 

7-jährigen Trübsalzeit stattfinden wird. 
 
Dr. Barry Awe: 
Ich möchte noch etwas hinzufügen, denn ich habe mir eine Liste gemacht. Wir sollten uns 

anschauen, wie die Kirche jetzt aussieht. Und man sollte meinen, dass wir Wächter nun neue 

Offenbarungen über Gottes Plan bekommen, wenn wir den Tag der Entrückung kommen sehen. 
 
Dazu habe ich mir folgende Punkte aufgeschrieben, von denen wir bereits etliche abhaken können. 

Wir sehen: 
 

• Die Laodizäa-Gemeinde, die schlafende, lauwarme Kirche 
• Den Glaubensabfall 

• Bis auf wenige Ausnahmen sehen wir keine Erweckung 
• Die Etablierung einer Neuen Weltordnung 

• Die Bestätigung und Stärkung eines 7-Jahresvertrages mit vielen 
• Den Ruf nach Frieden und Sicherheit der UNO, um bestimmte Gesetze zu erlassen 

• Dass die Natur mehr verehrt wird als der Schöpfer 
• Künstlich erzeugte Hungersnöte; denn Nahrungsmittel sind genügend vorhanden, so dass 

jeder Mensch auf dieser Erde satt werden könnte. Dazu werden Brände gelegt und 

vorsätzlich Ackerflächen zerstört. 

• Eine Technologie, mit der leicht das Malzeichen des Tieres in die Körper von Menschen 

eingeführt werden kann 
• Die Agenda der UNO soll bis zum Jahr 2030 erfüllt sein 
• Die Umerziehungslager der Federal_Emergency_Management_Agency (Bundesagentur für 

Katastrophenschutz = FEMA) für alle, die mit dem Welt-System nicht konform gehen 
• Die Guillotinen, die zu der Enthauptung derer verwendet werden sollen, welche das 

Malzeichen des Tieres nicht annehmen wollen 
• Schutzbunker für die Eliten 

• Demnächst wahrscheinlich 10 Könige und einen religiösen Führer, der sich gegen Jesus 

Christus ausspricht 
• Geschlossene Kirchen 



• Missions- und Evangelisierungs-Verbote 

• Normalisierung von Sünde 
• Zensur von christlichen Filmen 

• Einführung von satanischen Medien 
• Maßnahmen und Gesetze zur Wegnahme von Land, Kindern, Waffen und Freiheiten 

• Dass Israel gerade zu einem Taumelbecher wird 
• Das unmittelbare Bevorstehen des 3. Weltkrieges 

• Massenhaft Lügen und Täuschungen 
• Die Zunahme von Mord und Totschlag 
• Die Möglichkeit der Gesichtserkennung 

• Moskito kleine Drohnen, die töten können 
• Weltweite Militärübungen als Vorbereitung auf einen globalen Konflikt 

• Das ultimative Ziel der Eliten, eine massive Reduzierung der Weltbevölkerung 

durchzuführen 
 
Das passt alles zu dem, was wir an Prophetie im Buch der Offenbarung lesen. Es gibt nichts, was da 

nicht gerade in Vorbereitung wäre. 
 
Bruder Tyler (ironisch): 
Ach, das sind doch alles nur reine Zufälle. Sie klingen alle nur ähnlich. 
 

Dr Barry Awe: 

Lacht. Und wahrscheinlich sind wir noch Jahrzehnte von der Entrückung entfernt. 

 

Aber unser Hauptziel ist doch sicherzustellen, dass wir durch das vergossene Blut 

von Jesus Christus am Kreuz auf Golgatha erlöst werden.   

 

Adam verlor den Heiligen Geist, als er dem himmlischen Vater misstraute. Daraufhin 

verließ der Heilige Geist sein Blut, und Adam wurde nach dem Sündenfall nur noch 

Körper und Seele, wobei seine Seele nur noch mit seinem menschlichen Geist 

verbunden war. 

 

Aber Jesus Christus kam auf die Erde, um die Verbindung zum Heiligen Geist 

wiederherzustellen. Das Erste, was passierte, als Jesus Christus getauft wurde, war 

dann auch, dass der Heilige Geist in Gestalt einer Taube zurückkam. Das war der 

Beginn der Mission von Jesus Christus. 

 

Und genau 4 Jahre später, am Ende Seiner Mission, wurde der Heilige Geist auf die 

Jüngerinnen und Jünger von Jesus Christus ausgegossen. Und jeder Mensch, der 

gläubig den himmlischen Vater reumütig und bußfertig um Sündenvergebung bittet 

und Seinen Sohn Jesus Christus als seinen persönlichen HERRN und Erlöser annimmt, 

wird durch Dessen Sühneopfer am Kreuz von seinen Sünden befreit und erlöst. Dann 

hält der Heilige Geist auch in ihm Einzug. Das ist das Evangelium. 



 

Dadurch haben wir auch die Sicherheit, bei der Entrückung dabei zu sein. 

 

Bruder Tyler: 

 

Epheserbrief Kapitel 2, Verse 8-9 
8 Denn durch die Gnade seid ihr gerettet worden auf Grund des Glaubens, und 
zwar nicht aus euch (durch euer Verdienst) – nein, GOTTES GESCHENK ist es –, 9 
nicht aufgrund von Werken, damit niemand sich rühme. 
 
Es ist nicht nur so, dass Jesus Christus das Sühneopfer gebracht hat, sondern die 

Erlösung ist auch ein Gnadengeschenk, das wir allein durch Glauben und NICHT 

durch gute Taten erlangen können, damit wir uns selbst nicht rühmen, es verdient zu 

haben. 

 

Unser HERR ist kein Darlehensgeber, so dass Er etwas gibt und dann wieder 

zurückverlangt. 

 

Epheserbrief Kapitel 1, Verse 13-14 
13 In Ihm (Jesus Christus) seid auch ihr, nachdem ihr das Wort der Wahrheit, die 
Heilsbotschaft von eurer Rettung, vernommen habt und zum Glauben gekommen 
seid, mit dem verheißenen Heiligen Geist VERSIEGELT worden, 14 der das Angeld 
(Unterpfand) für UNSER ERBE ist (und) für DIE ERLÖSUNG SEINER 
EIGENTUMSGEMEINDE (Bürgschaft leistet), zum Lobpreis Seiner Herrlichkeit. 
 
Epheserbrief Kapitel 4, Verse 30-31 
30 Und betrübt nicht den Heiligen Geist Gottes, mit Dem ihr AUF DEN TAG DER 
ERLÖSUNG VERSIEGELT seid. – 31 Alle Bitterkeit, aller Zorn und Groll, alles Schreien 
und Schmähen sei aus eurer Mitte weggetan, überhaupt alles boshafte Wesen. 32 
Zeigt euch vielmehr gütig und herzlich gegeneinander, und vergebt einer dem 
anderen, wie auch Gott (der himmlische Vater) euch in Christus vergeben hat! 
 
Sobald Du den Heiligen Geist hast, gehörst Du zur göttlichen Familie, denn dann bist 

Du auf den Tag der Erlösung versiegelt. 

 

Ich möchte Dir auch eine meiner Lieblings-Bibelstellen zeigen. Hier sagt Jesus 

Christus: 

 

Johannes Kapitel 3, Verse 16-18 
16 „Denn so sehr hat Gott (der himmlische Vater) die Welt geliebt, dass Er Seinen 
eingeborenen (einzigen) Sohn hingegeben hat, damit alle, die an Ihn GLAUBEN, 
nicht verloren gehen, sondern ewiges Leben haben. 17 Denn Gott (der himmlische 



Vater) hat Seinen Sohn NICHT dazu in die Welt gesandt, dass Er die Welt richte, 
sondern dass die Welt durch Ihn GERETTET werde. 18 Wer an Ihn glaubt, wird 
NICHT gerichtet; wer nicht (an Ihn) glaubt, ist schon gerichtet, weil er nicht an den 
Namen des eingeborenen Sohnes Gottes GEGLAUBT hat.“ 
 
Die meisten Christen kennen nur den Vers 16. Wenn Du das Evangelium 

übermittelst, dann wendest Du Dich an die Verlorenen. Das sind Menschen, welche 

die Bibel nicht kennen. Du übermittelst es Menschen, die eine ganz einfache, klare 

Erkenntnis darüber brauchen, was sie tun müssen. Wenn sie fragen: „Was soll ich 

tun?“, dann wollen sie kein Referat über Deine theologische Doktorarbeit hören, 

sondern nur wissen, wie sie erlöst werden können. 

 

Wenn die Apostel Petrus und Paulus dies gefragt wurden, antworteten sie stets: 

„Glaube und bereue bußfertig deine Sünden“. Wer an Jesus Christus glaubt, wird 

wegen seiner Sünden nicht verurteilt. Doch wer dies nicht tun will, ist schon 

gerichtet. 

 

Jesus Christus hat es ja ganz klar zu Seinem Jünger Thomas gesagt: 

 

Johannes Kapitel 14, Vers 6 
Jesus antwortete ihm: „ICH bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand 
kommt zum Vater außer durch Mich.“ 
 
Menschen, die von ihren Sünden erlöst werden wollen, brauchen NUR an Jesus 

Christus zu glauben, denn es heißt in: 

 

Römerbrief Kapitel 10, Verse 9-10 
9 Denn wenn du »mit deinem Munde« Jesus als den HERRN bekennst und »mit 
deinem Herzen« GLAUBST, dass Gott Ihn von den Toten auferweckt hat, so wirst du 
GERETTET werden. 10 Denn mit dem Herzen glaubt man (an Ihn) zur Gerechtigkeit 
(und wird dadurch gerecht), und mit dem Munde bekennt man (Ihn) zur Errettung 
(und wird dadurch gerecht). 
 
Irgendwann ist die Zeit, dieses Sühneopfer von Jesus Christus reumütig und 

bußfertig anzunehmen, vorüber. Das könnte schon morgen sein, vielleicht weil Du 

einen tödlichen Unfall hast oder weil die Entrückung erfolgt. Sofern Du dieses 

Gnadengeschenk nicht angenommen hast, wirst Du irgendwann mit all Deinen 

Sünden vor Deinem Schöpfer stehen. 

 

In den Augen des himmlischen Vaters gibt es nur EINE EINZIGE SACHE, die Dich von 

Deinen Sünden erlösen kann, und das ist Dein Glaube an Seinen Sohn Jesus Christus 

und an Sein kostbares, reinigendes Blut, das Er als unschuldiges Opferlamm am 



Kreuz auf Golgatha vergossen hat. Es geht in Deinem Leben hier auf der 

gegenwärtigen Erde EINZIG UND ALLEIN darum, ob Du Jesus Christus im Glauben als 

Deinen HERRN und Erlöser angenommen oder ob Du Ihn willentlich und bewusst 

abgelehnt hast. Das ist die Trennlinie. 

 

Dr. Barry Awe: 

Kein Mensch – außer der Gott-Mensch Jesus Christus – hat ein sündenfreies Leben 

auf dieser gegenwärtigen Erde geführt. Und es wird auch keinen einzigen Menschen 

geben, der das schaffen wird.   

 

Deshalb hatte der himmlische Vater diesen Rettungsplan vorgegeben, damit jeder 

Mensch, der an Jesus Christus glaubt, sich zu Ihm bekennt, Sein Sühneopfer am 

Kreuz und Ihn reumütig und bußfertig als seinen HERRN und Erlöser annimmt, nicht 

verurteilt wird. 

 

Denn die Sünde kam durch Adam und Eva in die Welt, und seitdem ist jeder Mensch 

damit behaftet. 

 

Mein letztes Wort ist: Es wäre töricht, NICHT auf die gegenwärtige Zeit zu achten, 

gleichgültig, was Du über bestimmte Zeiten oder ein bestimmtes Datum im Hinblick 

auf die Entrückung denkst. Es springt einem ja JETZT förmlich ins Gesicht, dass die 7-

jährige Trübsalzeit unmittelbar bevorsteht. Deshalb sollten wir, die Jüngerinnen und 

Jünger von Jesus Christus, täglich unseren HERRN zur Entrückung erwarten. 

 

Jeden Tag gibt es neue Nachrichten, die auf die Erfüllung biblischer Prophetie 

hinweisen. In den letzten 7 Jahren hatte man diesbezüglich nicht viel sehen können, 

so dass wir uns noch mit anderen Dingen beschäftigen konnten. 

Aber alle, die jetzt wegschauen, werden schon bald eine große Überraschung 

erleben. 

 

Bruder Tyler: 

Ja, ich ermutige auch immer jeden zu dem, was der Apostel Paulus geschrieben hat 

in: 

 

1.Thessalonicherbrief Kapitel 5, Vers 6 
Lasst uns also nicht schlafen wie die anderen, sondern WACHSAM UND NÜCHTERN 
sein! 
 
Wir sollten ALLE die derzeitige Weltsituation ernst nehmen. 

 

Mein letztes Wort ist: 

 



• Fürchte Dich nicht! 

• Halte am Glauben und an Gottes Wort fest! 

• Halte Deinen Blick stets auf Jesus Christus gerichtet! 

• Lass Dich nicht von weltlichen Dingen derart einlullen, dass Du geistlich 

schläfrig wirst! 

• Lass Dich nicht auf vorgefasste Meinungen Anderer oder auf irgendwelche 

Spekulationen ein! 

• Bleib auf Jesus Christus ausgerichtet! 

• Lass Dich vom Heiligen Geist führen und leiten! 

 

In folgendem Video vom 21.Juli 2023 

https://www.youtube.com/watch?v=U0U5EZuEP3s ergänzt Bruder Tyler ab dem 

Zeitpunkt 33:27 zur „Agenda 2030“ und deren 17 Nachhaltigen Entwicklungszielen, 

die gestärkt werden sollen, (https://www.bundesregierung.de/breg-

de/themen/nachhaltigkeitspolitik/agenda-2030-355966) zwei sehr interessante 

Dinge: 

 

1. 

Vorschlag der Palästinenser 
 
Quelle: https://sustainabledevelopment.un.org/memberstates/palestine 

 

In diesem Dokument machen die Palästinenser der UNO folgenden Vorschlag: 

 
„Die 'Agenda 2030' erkennt das Recht des Volkes auf Selbstbestimmung an, ohne 
Mittel zur Umsetzung dieses Rechts bereitzustellen. Daher ist DER STAAT 
PALÄSTINA und für die Zwecke der Umsetzung der 'Agenda 2030' der Ansicht, dass 
es ein 18. SDG (Nachhaltiges Entwicklungsziel) geben sollte, nämlich: 'Die 
Beendigung der Besatzung und Konsolidierung des unabhängigen Staates Palästina 
an den Grenzen von 1967, mit OST-JERUSALEM ALS HAUPTSTADT'.“ 
 
Dieser Vorschlag wurde noch nicht offiziell angenommen oder gar übernommen. 

 

Aus diesem Dokument wird ersichtlich, dass die Palästinenser als Teil der „Agenda 

2030“ Jerusalem spalten wollen. Und sie empfehlen, dass dieser Vorschlag als 18. 

Nachhaltiges Entwicklungsziel in die „Agenda 2030“ aufgenommen wird. 

 

Die Palästinenser können Israel nicht ausstehen. Und ich dachte bei mir, als ich das 

las: „Das ist ja interessant. Ausgerechnet als 18. Ziel (6 + 6 + 6) – wow! Das erinnert 

mich an die Zahl 666 für das Malzeichen des Tieres im Buch der Offenbarung.“ 

 

Und wie wir bereits gesehen haben, ist Israel sehr stark in die „Agenda 



2030“ involviert. Es wird bestimmt spannend sein zu beobachten, wie sich das 

weiter entwickelt. 

 

2. 

Bruder Dan, ein Moderator und ein guter Freund von mir, hat mir folgende 

Nachricht geschickt: 

 

„Die Firma 'Samsung' fügt ihren 'Galaxy Smartphones' AUTOMATISCH die 'Global 
Goals App' hinzu! Diese App steht im Zusammenhang mit den Nachhaltigen 
Entwicklungszielen der 'Agenda 2030'. Und EINIGE haben mir berichtet, dass diese 
App OHNE IHRE ZUSTIMMUNG automatisch auf ihrem derzeitigen Android 
Smartphone eingerichtet wurde.“ 
 
Ich habe daraufhin sofort mit meinen Recherchen begonnen. Auf der Seite 

https://sdgactionawards.org/samsung-global-goals-app/ fand ich dann folgenden 

Beitrag. Darin heißt es: 

 

„Die Samsung Global Goals-App – entwickelt in Zusammenarbeit mit dem 
Entwicklungsprogramm der Vereinten Nationen – steigert das Bewusstsein für die 
17 globalen Ziele und beschleunigt den Fortschritt durch individuelle 
Veränderungsmaßnahmen. Die bildungs- und spendenbasierte App verbindet 
Millionen von Benutzern mit wichtigen Informationen zu den einzelnen Zielen und 
mit einfachen und sinnvollen Möglichkeiten, etwas zu bewirken. 
 

Die Samsung Global Goals App ist auf allen aktuellen Galaxy-Smartphones 
vorinstalliert und steht allen Android-Nutzern zur Verfügung. Seit August 2019 hat 
die App über 80 Millionen Nutzer weltweit erreicht und über 1 Million US-Dollar 
an Spenden gesammelt. Die Mittel haben zu den Fortschritten des UNDP 
(Entwicklungsprogramms_der_Vereinten_Nationen) bei der Verbesserung der 
Bildungsqualität, der Bekämpfung des Klimawandels und dem Eintreten für die 
Gleichstellung der Geschlechter beigetragen; einschließlich der Unterstützung der 
unmittelbaren Krise und der langfristigen Erholung von COVID-19. 
 

Durch den kreativen Einsatz seiner Geräte erreicht Samsung die Verbraucher dort, 
wo sie sich befinden und bietet ihrer Community einfache Möglichkeiten, sich an 
den mutigen Veränderungen zu beteiligen, die erforderlich sind, um die Wende 
zum Wohle der Menschen und des Planeten herbeizuführen. Im Jahr 2021 will 
Samsung seine Wirkung ausbauen und sich zu künftigen App-Investitionen 
verpflichten, die neue Bildungsinhalte integrieren und neue und einfache 
Möglichkeiten bieten, um die Community zum gemeinsamen Lernen, Teilen und 
Handeln zu motivieren, um zur Erreichung der globalen Ziele bis 2030 
beizutragen.“ 



 

Nachdem ich das in meinem Community-Bereich und ebenso auf meinen Telegram-

Kanal veröffentlicht hatte, las ich von über 30 Kommentatoren, dass sie diese 

ungenehmigte Installation auch auf ihren Geräten entdeckt haben.   
 

Ich habe dann mit Bruder Gary gesprochen. Er hat den christlichen Video-Kanal 

„Unsealed“ (Entsiegelt) https://www.youtube.com/watch?v=YBx-vsgjfVU. Er meinte 

dazu: „Hmm, diese ganze SDG-Politik-Sache scheint eine Brücke zum Malzeichen des 

Tieres zu sein.“ Ja, und ich sehe das auch so. 
 

Wir brauchen uns ja nur anzuschauen, was wir in den letzten Jahren mit dieser C19-

Geschichte durchgemacht haben. Du weißt schon, was ich damit meine. Da wurde 

über die ganze Weltbevölkerung ein Ausgehverbot verhängt. Ich wurde aus vielen 

Geschäften herausgeworfen, und ich kenne Leute, die von der Polizei von 

öffentlichen Plätzen vertrieben wurden, weil sie gegen die Politik und deren 

„Empfehlungen“ - NICHT Gesetze - verstoßen haben. 
 

Das hat die ganze Welt von 2020-2022 beeinflusst. Und es wird mit diesen 

„Nachhaltigen Entwicklungszielen“ der UNO so weitergehen, denen beinahe alle 

Staaten der Welt zugestimmt haben. Diese Ziele sollen jetzt sogar noch gestärkt 

werden.   
 

Dies kann zu Reiseverboten führen, ganz besonders dann, wenn sie damit begonnen 

haben, die digitale Währung einzuführen. Dann werden bestimmte Einkäufe und 

Verkäufe verboten sein. 
 

An all diesen Dingen kann man erkennen, dass die Weltbevölkerung tyrannisiert und 

kontrolliert werden soll. Die Menschen sollen ihre Grundrechte aufgeben und sich 

den Vorschriften der Elite unterwerfen. Alles wird dann von oben vordiktiert werden. 
 

FORTSETZUNG FOLGT 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 


